

25. I. 1957.

Lieber, einfacher Gottlieb Braun!

An dem Tag, an welchem Sie Ihr freundliches warmer
Grußschreiben, am Christtag, empfiehlt es mich einmal
für 4 Wochen ins Bett (Krankenbläsung). Vater
kann ich mein Dank aufsich.

Ni allzuviel Schriftzug, was kann ich Ihnen
zuhören und wieviel Ficker wußt von jenen, die
Sie jemals geschrieben, die Sie selber selbst gegen die
Spinde oder Sie wirklich öffneten. Eine Stelle
hebt sich: Das Gefühl des Selbstverständlichen. Und
wenn ich Ihnen erzähle, was ich besonders
bedeckt. Sie unvermeidlichem mancher Blick auf
meinen Hilfsgeist Arbeitsamt zeigt, das mir dieser
Kreis nicht zuhält; obgleich Sie mir die ersten
Augenblicke, links stand, man weiß nicht
was plötzlich am Kopf, und man weiß es und ver-
steht. „Warum fassen Sie Ihr Leben nicht an und
wer“; werden Sie mir sagen. Aber das fällt
nicht mit mir auch nicht ein. Da ich Ihnen

an bessern, man holt den Koffer zurück in die Zelle
und lebt er wie bis jetzt.

Zy war wirklich hämig, alz ich am Freitagabend
gezogen, die Frau im Domus in Wroclaw ge-
sehen - zweimal fahrt sie mich dann nicht an-
gespannt? Meine Frau fätschlich auch so gespannt,
die bei uns zu Besuch. War sieben Minuten
mit ihr!

Wie geht es Ihnen in den Gastarbeiter England?
Sie müssen Lauterum kelektivieren fahrt Sie
nicht gelebt - wir fahrt in Wroclaw über mit
5 Tagen kein Blatt, weil die Leute nur $\frac{2}{3}$ der
Leistung folgen kann fahrt. frisch gekleidet werden!

Zy nimmt Ihnen, Monika, ein gespannt und
abschreckend Jahr 1957 und bin, normal
perfekt dankbar, mit dem besseren Gruppen

Y

J. Antschab.

